

Dans la matinée du lundi 05 mars 2018, les flammes ont réduit en cendre le domicile du 3ème adjoint préfectoral de Poupouméré, localité située dans la ville de Garoua.

D'après les témoignages, les flammes ont débuté aux environs de 4H du matin et ont consumé une partie du bâtiment où logeait l'autorité administrative.

Les occupants ont aussitôt été évacués des lieux par les sapeurs pompiers, qui ont par la suite maîtrisé ces flammes.

Heureusement aucune perte en vie humaine n'a été enregistrée. Cependant, de nombreux dégâts matériels sont à déplorer.

Les causes de l'incendie sont toujours inconnues pour l'instant et une enquête a été ouverte.
